

## **TOLOSA / Aramburu se quedará sólo con una planta para exposiciones**

TOLOSA. DV. Nos dimos un año de prueba pero las exposiciones del palacio de Aramburu no tienen la aceptación que deseamos y, teniendo en cuenta que la biblioteca necesita urgentemente una ampliación y una reestructuración, abordaremos este año 2007 el cambio que ya teníamos anunciado y previsto. Andoni Iturzaeta (EA), concejal de Cultura, fue claro al hablar ayer del balance ' cultural ' del año 2006 y enumerar los retos de su departamento para el 2007: la biblioteca se ampliará y el espacio para exposiciones se reducirá, ya hemos incluido una partida de 120.000 euros para este proyecto.

La biblioteca, ubicada en la segunda planta del palacio, ocupará también toda la primera planta del edificio y se reformará totalmente, adaptándose a las nuevas tecnologías. Se mejorarán los servicios, aumentarán las prestaciones, así como el número de libros, vídeos, cedés... Habrá más espacios para la lectura y para la realización de trabajos. También se sacará una plaza de coordinador de bibliotecas.

Las exposiciones artísticas ocuparán sólo la planta baja. En 2006 el promedio fue de 28 espectadores por día, aunque ' Experiencias ' tuvo un enorme éxito, el mayor de los últimos años, y el promedio llegó hasta casi 80 espectadores diarios. La idea tras la reforma es organizar menos exposiciones que hasta ahora pero cuidaremos mucho la selección.

Iturzaeta calificó de retos culturales para el año 2007 los de la creación de nuevas infraestructuras culturales: centro cultural y de marionetas en la plaza Euskal Herria y posible café-teatro en Abastos. También anunció la posibilidad de destinar a un uso cultural el chalet de Arkaute en el nuevo barrio Voith-Gorostidi. Y anunció que su departamento seguirá con el festival de blues ' Tolosandblues ' y estudiará la posibilidad de buscar locales a los grupos musicales de Tolosa.

### **Un buen año**

Iturzaeta cree que el 2006 ha sido un muy buen año cultural para Tolosa. La fiesta del 750 también ha contribuido a esta consideración, pero al mismo tiempo destacó que la villa ha sido una referencia cultural para grupos musicales y teatrales que han elegido el Leidor para estrenar sus espectáculos. Dijo que el 2007 seguirá en la misma línea, y puso como ejemplo de ello el retorno a los escenarios de Mikel Laboa precisamente en Tolosa.

Sobre la reforma del Leidor, el titular del departamento aseguró que en el Ayuntamiento están muy satisfechos del resultado, y aseguró que la reestructuración ha logrado los objetivos que se habían trazado, aunque reconoció que todavía hay algunos detalles por mejorar.

La asunción de la gestión del cine por parte del Ayuntamiento ha sido otra de las novedades del departamento de Cultura y también se antoja como un reto para este 2007. Iturzaeta destacó aquí la colaboración y trabajo del cine-club y adelantó que el departamento se ha trazado un plazo de unos cuantos meses antes de decidir si seguirá con la frecuencia de sesiones actual o introducirá modificaciones.

También anunció la compra de un nuevo cañón-proyector de DVD, teniendo en cuenta que ya muchas películas se realizan en este formato y Tolosa no se puede quedar atrás. Andoni Iturzaeta valoró con orgullo y satisfacción el auge que vive la biblioteca infantil en el nuevo Molino. Está funcionando muy bien, concluyó.